





HAIKUS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

Con motivo de la conmemoración del 25 de noviembre (Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer) que se celebra anualmente para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo se han llevado a cabo en el centro diversas actividades integradas en el aprendizaje curricular de nuestro alumnado y

que forman parte esencial del mismo.



simple y efectiva.

Desde la coordinación de Igualdad se ha propuesto al profesorado y al alumnado del centro la realización de Haikus contra la violencia de género en las diferentes lenguas que se estudian en el centro.

Los haikus son poemas de tres versos, de 5/7/5 sílabas,respectivamente. No tienen título, ni riman, y son originarios de Japón. En estos poemas breves es posible plasmar emociones y sentimientos de una manera







A través de sus creaciones al alumnado ha canalizado sus emociones y ha conseguido crear bellos poemas al tiempo que reflexionaban sobre la temática propuesta









¡BUEN TRABAJO, FELICIDADES A TODAS Y TODOS!